



Tiraditos

XÓCHITL, CIERTO, VOLVIÓ A SER LA MISMA XÓCHITL

• En el cierre de precampañas hay algo evidente: el “fenómeno Xóchitl” no prendió. Fue pólvora mojada. Globo inflado por periodistas, “intelectuales” de derecha, analistas y comentaristas de radio, TV y de la prensa convencional. En su recuento tras las primeras jornadas proselitistas, **Xóchitl Gálvez**, la aspirante de la derecha, intercala gazapos y pifias... y números rojos. En las encuestas sólo crecieron sus negativos. Además, cierra precampaña en medio del escándalo por “el acuerdo mafioso” firmado por los dirigentes del PRI y el PAN, ‘**Alito**’ **Moreno** y Marko Cortés, y difundido “inocentemente” por este último, el líder blanquiazul.

SANDRA CUEVAS IGNORA A LA CORTE

• La que anda de mírame y no me toques, después de su supershow en la Arena México, es la alcaldesa **Sandra Cuevas**. Antes respondía a la crítica, ahora bloquea en su cuenta de Twitter. Resulta que en un tuit donde presumía el superauto todoterreno que compró para su Operativo Diamante, el columnista **Raúl Avilez Allende** le cuestionó que si era necesario un vehículo de ese tipo y le recomendó revisar los vehículos que usan en las grandes ciudades del mundo. Acto seguido, fue bloqueado por la alcaldesa de Cuauhtémoc. Que alguien le diga que la Suprema Corte ya resolvió que un funcionario no puede bloquear a los ciudadanos.

ACAPULCO SE LEVANTA

• La buena noticia llegó al puerto de Acapulco y fue la llegada del primer crucero con más de 3 mil turistas, lo que ayudará a la reactivación de la economía de la zona, luego de la devastación que sufrió por el huracán Otis. El arribo de la embarcación es un ejemplo claro de la confianza que se tiene del sector turístico en uno de los principales puertos del país, lo que da la certeza de que las cosas pronto van a cambiar. Para aquellos agoreros del desastre esta noticia no caerá nada bien, pero la realidad super por mucho sus malas predicciones y acusaciones sin sentido en contra de la administración federal.